

## Freisprechung der letzten Beiköche/Beiköchin.

Im nächsten Jahr heißt der Ausbildungsberuf  
Fachpraktiker/in Küche



Am Donnerstag den 23.07.2015 wurden die letzten Beiköche/Beiköchin in der Gbf Schweinfurt von ihren Pflichten als Auszubildende freigesprochen.

Zuvor lernten sie drei Jahre lang in der Gbf Schweinfurt, in verschiedenen Praktikumsbetrieben und in der Kolping Berufsschule Schweinfurt.

Dieses Wissen führte sie zu einem erfolgreichen Abschluss.

Am 21.07.2015 stellten die Auszubildenden in einer praktischen Prüfung ihr Können unter Beweis, nachdem schon alle die theoretische Abschlussprüfung bestanden hatten.

Sie fertigten eine Vorspeise aus einem gemischten Salat mit gebratenen Kräutersaitlingen und ein Hauptgang aus einem Lachsfilet mit mediterranem Gemüse und Bandnudeln.

Dies alles schmeckte den geladen Gästen ausgezeichnet.

Im Bild die Auszubildenden mit ihrer Ausbilderin (Frau Ludwig Gbf).